

**山**

## 被災地に復興パワーを注入！ 本宮司が再生祈願のお札を届ける

6月8日、赤猪岩神社の山本侑弘宮司が知事公邸に平井知事を訪ね、東日本大震災の被災地の「震災復興再生」を祈願したお札を届けられました。お札は鳥取県の災害ボランティア隊を通じて、被災した宮城、岩手、福島の3県に送られます。また、骨折で治療中の平井知事の回復と県政の発展を祈願した「活力再生」のお札も併せて届けられました。

赤猪岩神社は古事記の中で、オオクニヌシが蘇生をしたと伝えられ、日本で唯一「再生・復活」のご利益があるといわれる神社です。平成24年の古事記編纂1300年を前に、再生パワーを求めてお参りされる方もあるそうです。山本宮司は「鳥取県西部地震の時にお世話をなったお返しの気持ちで、被災地の一日も早い復活を祈願しました」と話しました。



祈願したお札を持つ山本宮司



次回はみなさんもぜひご応募ください

**力**

## ノーテレビデー公民館巡回展示 作が勢揃いしました

今年も5月13日から6月6日まで、天萬庁舎といはく分館で「ノーテレビデーポスター・標語コンクール入賞作品巡回展示」を行いました。ポスターや標語から、子どもたちのあふれる思いや願いが見る方の心に伝わり、家族の中に会話の花が咲くことにつながればと思い、毎年開催しています。また今年度も作品を募集しますので、たくさんのご応募をお待ちしております。期間中のご来場ありがとうございました。

**あいみ富有の里****こちら振興協議会****南さいはく****青空市に来てごしないよ～♪**

あいみ富有の里地域振興協議会では、市山にある農産物加工施設「えぷろん」を核とした交流拠点づくりを目指し、青空市を開催しています。青空市は地元で採れた野菜を始め、豆腐や餅などの加工品も販売しており、町内外からの人で毎回賑わっています。今年の4・5月は、富有の里地区唯一の食料品の店「JAショップ賀野店」広場で共同開催しました。

これは青空市との連携によって、双方の誘客や利用客増を図るのが目的です。今後もたくさんの方に喜んでいただける「青空市」を目指します。



毎月第2・4日曜日  
午後より開催中

**自然を満喫・食も満喫**

5月22日、南部町森林公園・森の学校で「ウドの食味会」を開催しました。地域の方にウドの美味しさ、料理の多彩さを知って頂き、地域特産のウドを身近な食材として知って貰いたいという想いで、平成20年から開催しています。今年は100人を超える参加者があり、ウドの肉巻き、きんぴらなどの料理を試食しました。

参加者からは「ウドは食感がシャキシャキしていてとても美味しいですね。たくさんの料理があり驚きました」などの声が聞かれました。



美味しいウド料理に舌もはずみました